

Summer School '24

■ 8月21日（水） 晴れ

午前中は勉強をしました。ほとんどの人が課題は全部終わらせているようですが、まだ残っている人が数名いました。みんなが勉強している時にサボっていた人だと思えます。この週末で必ず全部終わらせて登校日を迎えてくださいね。

午後はハイレーズに行ってボーリングをしました。1, 2年生も多く半分近くの人ボーリング初体験だったので、今回はガーター防止用のバンパーを使用しました。低学年生は力が弱いので大変そうでしたが、上級生や友達のアドバイスを受けながら頑張っていました。5, 6年生になるとパワーもあり、ものすごい威力のボールを投げてピンをなぎ倒していました。2ゲーム投げたので十分だろうと思いましたが、物足りなかったようで「もっとやりたい!」「明日も来よう!」という声があちこちから聞こえてきました。まだご家族でも行ってみてくださいね。



■ 8月23日（金）・24日（土）の予定

8 / 23 午前…勉強の時間

午後…校内キャンプ

8 / 24 (早朝)「都城市公設地方卸売市場」見学～朝食～閉校式(10時解散)

◎持ってくる物…ファイル、夏休みの課題等、弁当(注文可)、水筒、帽子、米1合
キャンプ道具(アンケートで協力を依頼された人)

通信欄